

# Geschichts- und Heimatverein zu Gast in der Drachenburg



**Auf die Spuren der Geschichte** begab sich der Geschichtsverein.

FOTO: SCHOLTEN

**Lüdenscheid** – Das geschichtsträchtige Bonn und der Drachenfels in Königswinter waren Ausflugsziele des Geschichts- und Heimatvereins unter der Leitung von Dr. Arnhild Scholten. Die Exkursion, exzellent vorbereitet vom Ehepaar Scholten, führte zunächst nach Bonn, wo zwei Stadtführungen einen Überblick über das historische Bonn gaben: als frühere Römerstadt, Residenzstadt,

Bundeshauptstadt, Beethovenstadt und heutige beliebte Kultur-, Universitäts- und Touristenstadt.

Per Schiff ging's mit der „Rheinprinzessin“ rheinaufwärts nach Königswinter, der aus vielen kleinen Ortsteilen zusammen gefügten Gemeinde. Mit der Drachenfelsbahn führen die Lüdenscheider hinauf zur Drachenburg, der seit 2010 wieder zugänglichen Märchenburg, die sich

ein reicher Kaufmann Ende des 19. Jahrhunderts erbauen und einrichten ließ.

Nach Kriegszerstörungen und dem Verfall in den 60-er Jahren des 20. Jahrhunderts erfolgte später die Restaurierung, diese übrigens mit fachkundiger Unterstützung eines Lüdenscheider Architekten.

Von der Talstation ging es per Bus zurück nach Lüdenscheid.